



24.04.2023

## Jahresbericht 2022

Liebe Unterstützerin, lieber Unterstützer des Entwicklungshilfeclubs,

beim Erstellen des Jahresberichts schauen wir im Klub üblicherweise noch einmal zurück auf das vergangene Jahr um Ihnen einen guten Überblick über den Einsatz Ihrer wertvollen Spenden zu bieten. Doch in diesem Jahr war plötzlich alles anders. Während der Arbeiten am Jahresbericht hat uns die traurige Nachricht erreicht und tief getroffen, dass **Gerhard Dorffner**, der Gründer des Entwicklungshilfeclubs, verstorben ist. Mit ihm haben wir nicht nur einen Freund, sondern auch ein Vorbild und einen unermüdlichen Kämpfer für die gute Sache verloren.

Bereits **50 Jahre** ist es her, dass ein Freundeskreis rund um *Gerhard Dorffner* begann, seinen Traum von einer besseren Welt in die Tat umzusetzen. Dabei waren alle bereit selbst etwas beizutragen: ehrenamtliche Arbeit in der Freizeit und finanzielle Teambeiträge, sodass alle ihnen anvertrauten Projektspenden direkt und ohne Abzüge benachteiligten Menschen in Afrika, Asien und Lateinamerika zugutekommen konnten.

Diese Form der unmittelbaren Projektfinanzierung, die auch *Gerhard Dorffner* so sehr am Herzen lag, hält der Klub seit seinen Anfängen hoch. Für eine professionelle organisatorische Betreuung der Projekte war es damals wie heute unabdingbar, die Spenderinnen und Spender um zusätzliche, von den Projektspenden streng getrennte Förderbeiträge zu bitten, so wie wir es Ihnen mit dem beiliegenden **Geburtstagsprojekt 381 „Bausteine für die Zukunft“** vorschlagen. Vielleicht ist es Ihnen ja sogar möglich, eine wertvolle Dauerspense als besonderes „Geburtstagsgeschenk“ an den Klub einzurichten?

Der beiliegende Jahresbericht gibt Ihnen wie gewohnt eine klare und transparente Übersicht über Herkunft und Verwendung aller finanziellen Mittel, die wir von Ihnen für unsere Projekte und deren organisatorische Betreuung anvertraut bekommen haben.

Wir werden *Gerhard Dorffners* Vermächtnis und Lebenswerk hochhalten und in seinem Sinn als Klub-Team weiter machen. Bitte setzen auch Sie sich weiterhin gemeinsam mit uns für benachteiligte Menschen im globalen Süden ein.

Vielen Dank für Ihr Engagement und herzliche Grüße aus dem Klub,

Brita Wilfling  
 Entwicklungshilfeclub